

MERCURIO

Revista anunciadora del Comercio, Industrias y Espectáculos

Delegaciones en Barcelona-Madrid-Málaga-Granada-Sevilla-Cádiz-Córdoba-Huelva-Alicante-Murcia-Jaén

Fundada en el Año 1939. — Director Adalberto Ruiz Bilanga — Oficinas: Rostrico, 4. Almería

HEMEROTECA PROVINCIAL
ALMERIA

ANTONIO RUIZ DE PADILLA

y su ininterrumpida serie de triunfos

CONSERVANDO aún en la memoria las cálidas o suaves modulaciones que de viva voz escucháramos, al través de la Emisora Radio Almería, en las diferentes actuaciones del fecundo e inspirado autor de motivos folklóricos y notable rapsoda Antonio Ruiz de Padilla, noticias recibidas de nuestros corresponsales en diferentes ciudades de la Península confirman la ininterrumpida serie de triunfos que nuestro querido paisano viene cosechando en sus continuos recitados de poesías magníficas, de las que en su mayor parte es autor.

Y esos corresponsales, de cuya veracidad no nos queda ningún



género de duda, nos hablan de los triunfos apoteósicos de Antonio Ruiz de Padilla, a quien nos presentan como una efectiva revelación en la más bella de las Artes: la Poesía.

Los Teatros, Calderón y Poliorama, de Barcelona; Albéniz y Reina Victoria, de Madrid; Ruzafa, de Valencia; San Fernando, de Sevilla; Andalucía de Cádiz, e infinitos otros, han sido testigos de sus soberanas actuaciones.

Una vez más felicitamos a nuestro querido paisano a quien deseamos que la suerte y la inspiración continúen acompañándole como hasta el presente.

J. Valera Sánchez
CEREALES
Ancha, 14
Huerca Overa

P. Martínez Sánchez
TAXI
Mayor, 5
Huerca Overa

FRANCISCO OLIVEROS, S. A.

Miembro de «Constructores Españoles de Material Móvil, S. A.» de Madrid

Fábrica de vagones fundada en 1889

Extensión; 20.000 metros cuadrados

Apartadero propio con vía de enlace con la RENFE

T: LEFONO: 1552

ALMERIA

TELEGRAMAS: FUNDICION

A. Carmona López

TRANSPORTISTA

ARCO s/n

Huerca Overa

J. Tapias Sánchez

Negociante en Espartos

ESTACION. — Huerca Overa

D. Sánchez Moreno

AVES Y HUEVOS

MAYOR, 76

Hue. cal Overa

La edad de las mujeres

Por Dorothy Dix

Es un hecho reconocido y absolutamente cierto que aún las mujeres a quienes con justicia se se consideran modelos de veracidad y que se dejarían matar antes que manchar sus labios con una mentira de cualquier índole, están siempre dispuestas a falsificar su verdadera edad. Se diría que tocante a ese punto no existe para ellas la lógica y la ética. Por qué mienten, por qué se tornan tan misteriosas con respecto a la edad es una de las peculiaridades de la psicología femenina que nadie podría explicar satisfactoriamente. Ellas son así y nada más.

El secreto que toda mujer sabe guardar es el de su edad. La charlatana que charlotea incesantemente y que encuentra tema para hablar en todo lo existente, aquella de cuya boca fluyen las palabras como las aguas de un manantial, callará como por encanto cuando de decir su edad se trate. Una mujer indiscreta nos confiará la historia de su vida, nos hablará de su romance amoroso, de su marido, de sus hijos, nos comunicará todos los secretos de la familia, pero no nos revelará cuántos años tiene en ningún momento de sus confidencias a menos que cuente menos de 20 o más de 80. Lo que hay entre esas dos edades es objeto de un silencio sepulcral.

Por supuesto que yo no condeno a mis congéneres por su discreción respecto a la edad. A nadie le importa al fin de cuentas los taquitos de almanaques que conservará en el más insondable secreto cada día de su cumpleaños. Eso es cosa de su exclusiva incumbencia, y si le causa placer pensar que representa veinticinco años cuando todo el mundo puede ver que tiene por lo menos

cincuenta, el Cielo sabe que tiene perfecto derecho a disfrutar de su engaño.

Pero, y este es el punto que deseo discutir, ¿por qué esa preocupación de las mujeres por la edad? ¿Por qué la mujer incapaz de mentir, miente no obstante respecto de la edad y trata de ocultar la cantidad de años que tiene como si la verdad constituyese un motivo de escándalo, como si fuese un baldón en su vida, algo de lo cual se avergüenza? ¿Por qué es más respetable haber nacido años después de cuando verdaderamente se nació?

Desde luego no es un misterio para nadie que aquello que obliga a las mujeres a aferrarse a la juventud con uñas y dientes y pretender que tienen diez años menos de los que denuncian sus partidas de nacimiento es la idea errónea de que la juventud resulta siempre, por derecho propio, hermosa, encantadora, fascinante, y de que una vez llegada la madurez los atractivos femeninos desaparecen. Pero no es así. No siempre es la juventud la mejor época de una vida de una mujer ni siquiera en lo que a su apariencia respecta. Hay mujeres que son más bellas a los cuarenta años que fueron jamás a los veinte.

En la adolescencia y primera juventud aparece a veces la mujer desprovista de todo encanto, con una figura angular, facciones irregulares, cabellos opacos. Los años se encargan de rellenar los huecos antiestéticos de su silueta.

La experiencia pone expresión en su rostro, que así se torna interesante, y la enseña a sacar el mayor partido posible de los puntos buenos de su físico y a disimular los malos.

Tampoco es la juventud siempre encantadora. Por lo general

es dura, indiferente, mezquina, vanidosa, engreída y portiada. No tiene intereses fuera de los propios. No tiene conversación excepto para aquello que le concierne directamente. No tiene recuerdos ni experiencia. La mujer madura es más interesante que la mujer en su primera juventud: los años la enseñaron muchas cosas, la vida la educó y la dió una simpatía, una comprensión, que la convierten en un ser fascinante, en una compañera de atractivos superiores.

¿Por qué, pues, aborrecen las mujeres en tal forma el paso de los años? Ahora que, naturalmente, la vida está llena de preocupaciones, cargos y sufrimientos para la mujer, si le procura alguna felicidad el esfuerzo de hacer creer que tiene quince años menos de su verdadera edad le asiste el derecho de disfrutar de ello en paz.

Dr. José Velasco Angulo
Del Hospital Provincial
Matriz-Partos-Embrazos
Generalísimo, 71 — Almería

C I P M M
MAQUINAS DE COSER Y BORDAR
J U U U M
BICICLETAS DE CALIDAD «CIL»
Honor de la producción nacional
Representante: Antonio Verdejo Belver
GENERALISMO, 45 ALMERIA

Sastrería CAMPOY
MILITAR Y PAISANO
Tiendas, 32.-Telf. 1572.
ALMERIA

GARAGE INTERNACIONAL
Lavados y Engrases
M. de Lasalle, 5 :: Almería

"LA IDEAL"
Gran surtido en Dulces, Pasteles
Tartas Ramilletes y Frutas
General Rada — Almería

Viuda de Serrano
Fabricación de ladrillos
Huecos y Macizos
Barrio de Pescadores
Almería

ARTURO JIMENEZ

ARTURO JIMENEZ, el veterano periodista que dedicara casi toda su vida profesional luchando en pro de los intereses de nuestra provincia — a pesar de ser oriundo de la de Granada — ha muerto: La noticia me llega al través de una extensa nota necrológica y una esquela de defunción insertas en el periódico "YUGO", en ocasión de hallarme en la capital granadina en comisión de servicios informativos para "MERCURIO". La para mí, tan fatal noticia me dejó consternado y sin la posibilidad de tener la triste satisfacción de poder asistir a su sepelio...

Pocos, tal vez, estuvieran ligados, como yo a Arturo Jiménez por los lazos de la amistad, del desinterés, del compañerismo y de los recuerdos. De niños, nos iniciamos en las primeras letras en la escuela de su progenitor, aquel hombre bueno, sencillo y laborioso que se llamara don Demetrio. Ya mozos, coincidimos en Granada donde él comenzaba los estudios de la carrera de Derecho y yo, los de Medicina. El traslado de mi matrícula a Madrid nos separó, sin que dejásemos de tener la más asidua correspondencia. El periodismo, faláz Sirena de aquellos tiempos, nos atraía con mayor fuerza que los estudios, y éstos quedaban rezagados.

Un buen día surgió en Almería un diario: «UNION MERCANTIL», y en su redacción nos encontramos Arturo Jiménez y yo...

Desaparecida la "UNION MERCANTIL", otro diario, "LA INFORMACION", fundada por el entonces ministro don José Canalejas, nos volvió a reunir profesionalmente. Como no todo en la vida es perecedero, "LA INFORMACION" dejó de existir; y posteriormente, un nuevo periódico, "DIARIO DE ALMERIA", fundado por el caballeroso y malogrado capitán del cuerpo de Carabineros don Domingo Sánchez Germá, aparecía bajo la dirección de Arturo Jiménez, quien me "precisó" aceptar el cargo de Jefe de Redacción y crítico taurino: Esto era — me parece — en el año 1910...

El señor Sánchez Germá fué trasladado al Norte de la Península, adquiriendo Arturo Jiménez la propiedad del periódico, continuando bajo su dirección, y yo colaborando con él hasta el año 1928, que pasó a manos de otra empresa...

Aquellos dieciocho años de convivencia periodística, sin la más mínima desavenencia, transformaron nuestra amistad de la niñez en fraternal cariño. Conociendo a fondo el carácter de Arturo Jiménez, como yo lo conocía, no podía suceder de otro modo.

Enérgico, dinámico en el más alto grado que una persona puede serlo, Arturo Jiménez tuvo en su vida momentos de amargura y largos años de prosperidad; gustó, como Cervantes, las mieles y los hieles que destilaran cada gota de tinta vertida de su pluma; e incorporado, al finalizar nuestra guerra, al diario del Movimiento, "JORNADA", de Valencia, años después fué jubilado, volviendo a su querida Almería para disfrutar de una relativa tranquilidad en su casita de la Ciudad Jardín, donde le ha sorprendido la muerte, a los 75 años de edad.

Descanse en paz el fraternal amigo, el hombre bueno, cuya reciedumbre de carácter no pudo transformar su alma de niño.

A. Ruiz Bilange

-- La Cocina --

Unos amigos me invitan a un pueblo a comer un asado. Es en los pueblos donde aún se conserva el rito de la cocina. Se sirven pocas cosas, pero éstas cosas tienen el sello de la personalidad. En las grandes ciudades, la cocina ha dejado de ser, de una parte, una tradición, y de otra, un arte. Hoy no hay cocineros inmortales. Se guisa en serie, y si preguntamos en una gran ciudad donde se come bien, nos miran extrañados, como a hombres de otra época, cuya quiera de las épocas pasadas en las que existía el pecado de la gula. Hoy la gente se resigna a comer mal, concediendo en la comida más importancia a la conversación que a las viandas. «Comemos poco pero nos reímos mucho». O bien: «Nos sentamos todos a comer; pero, eso sí, nos levantamos enseguida». Quizá esto sea una de las causas de que el promedio de la vida sea más elevado, pues los antiguos envejecían pronto, a fuerza de comer.

Aún yo, me acuerdo de comer sopa, cocido, tres principios, platos con alcaparras, pepinillos, salchichón, dos o tres clases de vinos y profusión de postres.

«Una limosna, señorito, que anoche me acosté con unas tristes si pas de ajo». ¿Qué representa hoy la sopa de ajo? ¿Qué menesteroso puede ufanarse de comerla? Durante la pasada guerra de España muchos potentados que padecían del estómago se curaron no más que por necesidad, sometiéndose a un régimen de verduras y lentejas.

En suma que he ido a comer con estos amigos un asado, para recordar épocas antiguas, ya que el asado no era sino un pretexto para comer otras muchas cosas. Y a los postres, la vieja cocinera ha venido a recibir nuestras felicitaciones.

Platón llegó a equiparar la cocina con la oratoria. Así, si los siete sabios de Grecia fueron y siguen siendo celebrados, no lo fueron menos sus siete cocineros, como su gran pontífice Nereos de Quíos, y se dice que Attonetes de Atenas llegó a ser el genio de las salsas. No digamos de los romanos, que llevaron su glotonería a un grado que hoy nos parecen mitológicos.

Hoy no dejan de escribirse libros de cocina, y aún las revistas y la radio ofrecen recetas de cocina; pero cada vez se come menos, y de día en día vemos que el comer va perdiendo importancia. Un partido de fútbol o una sesión de cine nos compensa de una comida frugal.

El arte de la cocina está a punto de perderse, y solamente en algunos pueblos, cuando tratan de agasajarnos, comprendemos que aún existe el pecado de la gula.

Panadería «San Cayetano»

FRANCISCO LOPEZ MAÑAS

Inmejorable calidad — Peso exacto

Padre Juan Aguilar, 24 - Tel. 2403 Almería

MACAEL (Almería)

Orgullo de la producción nacional

MACAEL, uno de los lugares más industriosos de España, experimenta la satisfacción de que su nombre sea conocido mundialmente; y el milagro se debe a sus famosísimas canteras de mármoles de infinitas clases que compiten en cantidad, calidad, finura y belleza con los más renombrados del orbe.

Y un pueblo que tiene más de veinte establecimientos de ultramarinos, y numerosos talleres mecánicos, así como industrias relacionadas con los ramos de Paquetería, Tejidos, Muebles, Pescados, Peluquerías, Carpinterías, Salones de espectáculos, etc.; un pueblo en que todo es actividad y dinamismo, es un pueblo extraordinario, y éste lo es aún más, ya que cuenta con más de ocho fábricas de aserrar mármoles, con un mayor número de talleres afectos a dicha industria y con más de treinta firmas exportadoras de su tradicional producción.

La Feria y Fiestas celebradas en Macaél recientemente, han estado a la altura de poblaciones que «presumen» de una mayor envergadura; y ello ha obedecido, al decidido empeño de una Comisión Gestora Municipal—presidida por don Francisco Justo Ortiz—y de una Comisión de Festejos de la que forman parte hombres tan enamorados de las tradiciones de su tierra como don Antonio Cañadas y el importantísimo exportador de mármoles don Eduardo Martínez Cosentino.

La riqueza de Macaél se basa pues, en un verdadero cántico de amor al trabajo.

BARES

Bar Nevado.—Plaza del Generalísimo
Bar de María Fernández
Bar "El Piles" C. Calvo Sotelo
Bar de Gaspar Latorre.—Avda. J. Antonio

TABERNAS

Francisco Franco Cruz.—J. Antonio
Antonio Tijeras Cruz. "El Mellizo"
Angeles Bohorques Soto. «Lo Cañada»

Fábricas de Aserrar mármoles

D. Juan Rubio Ortiz
D. Antonio Pastor Fernández
D. José Martínez Cruz
D. Juan Martínez Pardo
D. Emilio Martínez González
D. Juan Pastor Cruz
D. Federico López Berruexo
D. Bartolomé J. Carrillo Ortiz

Talleres de Mármol

D. Luis Rodríguez Saiz
D. Gonzalo Molina Cruz
D. Alfredo Mena Pastor
D. Francisco Cruz García
D. Francisco Cruz Nevado
D. Andrés Franco Pérez
D. Antonio González Navarro
D. José Sabiote Navarro
D. Juan Alonso Martos
D. Eduardo Martínez Martínez
D. Pedro Cruz Fernández

Taller de Reparaciones y Repuestos en general

Joaquín González Fenoy

ESPECTACULOS

Empresa Martínez Mena. explotadora de los salones
«Terraza Avenida» y «Central Cinema»

Exportadores de mármol

D. Francisco Martínez Martínez
D. Gabriel Martínez Martínez
D. Pedro Tijeras Gutierrez
D. José Tijeras Gutierrez
D. Amador Molina Saiz
D. Francisco González González
D. Luis García Cruz
D. Antonio Martínez Tijeras
D. Ginés Martínez Ballesta
D. Francisco Martínez Cruz
D. Blas Carrillo Corella
D. Ginés Fernández Cruz
D. Francisco Pastor Tijeras
D. Amador Pastor Cruz
D. Emilio Pastor Cañadas
D. Eduardo Martínez Cosentino
D. Joaquín Pérez Martínez
D. Pedro Pérez García
D. Amador Martínez Valdés
Vda. de Antonio Cosentino Gómez
D. Juan Pérez Martínez
D. Miguel Navarro Flores

Exportadores de mármol con Transportes

D. José Navarro Serrano
D. Francisco Navarro Serrano
D. Andrés Navarro Serrano
D. Francisco Martínez Ramos

Exportadores de mármol con venta de explosivos

D. Maximiliano Ortega Carrillo

Muebles

D. Antonio Torres Cruz

CARPINTERIAS

D. Juna Tercero Sánchez
D. Juan López Pareja
D. Juan Alonso Pedrosa

Macaél y sus numerosas industrias

Comestibles

D. Vicente Ramos Pérez
D. Eduardo Martínez Cosentino
D. Francisco Pastor Tijeras
D^a. Carmen Valdés Saiz
D^a. Serafina Garrido López
D^a. Carmen Pastor Fernández
D. Manuel Cruz González
D. Francisco González González
D. Antonio Molina Castellón
D^a. Catalina Martínez Gómez
D^a. Ana Martínez Fuentes
D. Patricio Reche Fábrega
D^a. Teresa Morata Reche
D. Eduardo Martínez Tijeras
D. Luis Mesas García
D^a. Adoración Pastor Lorenza
D. Luis Guevara Miras
D. Francisco Ortiz Pérez

Tejidos

D. Luis García Martínez
D^a. María Martí Gabarró
D. José Husto Vallejo

Paquetería

D. Domingo Martos Sánchez

PELUQUERIAS

D. Luis Cruz Ollér
D. Luis Guevara González
D. Miguel Latorre García
D. Juan Alías Pardo
D. Cristobal Simón García
D. Francisco Pérez Oña

Pescados, Verduras y Helados

D. Martín Martínez Mellado
D. José Molina Ramos

Talleres Mecánicos

D. Joaquín González Ramón
D. Juan Piedra Miras Trinidad
D. Emilio Mena Sánchez
D. Andrés Franco Pastor
D. José Antonio Mena

CUEVAS DEL ALMANZORA

ENTRE los numerosos pueblos, villas y ciudades de importancia vital en nuestra provincia, Cuevas del Almanzora figura a la cabeza por su industria, comercio, agricultura y minería, especialmente esta última, que difícilmente hallará, en su género, quien la iguale.

Por el número de sus habitantes, y por la urbanización de sus calles y plazas a lo que dedica especial empeño su Comisión Gestora Municipal, así como por contar con un modernísimo Matadero y una magnífica Plaza de Abastos entre otras numerosas manifestaciones de cultura social, Cuevas del Almanzora puede ostentar gallardamente su hegemonía.

Y si a esto agregamos la magnificencia de sus ferias, la modernidad de sus establecimientos y la importancia del Mercado de ganados, vendremos a corroborar lo manifestado en un principio.

Fernando Tamayo Alarcón
Fábrica de Machacado e
Hilatura de Espartos

Fernando Fernández Molina
Fábrica de Cerámica y
Constructor de obras

Jesús López Pérez
PRACTICANTE
Representaciones en general
San Diego, 17

Posada de San José
Francisco García Guirao
Magníficas habitaciones y
abundantes comidas
Piensos para el ganado

Juan Solér Mula
COMESTIBLES FINOS
Especialidad en embutidos de
todas clases y jamones del País
Cuesta de los Caños, 16

EL BARATO
CASA SABIOTE
Tejidos

Miguel Ernesto, 23. — Tel. 33

M. ARTERO
Empresa de Espectáculos de
CINE

Cesáreo González Ceide
PRACTICANTE
Cuesta de los Caños, 12

Farmacia SANCHEZ
Análisis Clínicos y Químicos
Ortopedia
C/vo Sotelo, 1 — Tel. 19

José Manuel García Salas
Taller de Reparaciones de
Bicicletas
Venta de Bicicletas de todas las
marcas
General Moscardó

Antonio Perales Molina
SASTRERIA
Militar y Paisano
Plaza Condesa Algaidas

José García Fernández
Automóviles de Alquiler
Cruz Grande — Teléfono: 42

Antonio Nieto Caicedo
Central de Representaciones y
Exclusivas de Primer Orden
Apartado, 6. — Teléfono: 37
CASA FUNDADA
1890 Antonio Nieto Marín
1917 Juan A. Nieto Pedrono
1939 Antonio Nieto Caicedo

José Arjona Asensio
SEGUROS "L'UNIÓN"
Representante de UNCETA Y
COMPAÑIA, Fábrica de Armas
plaza de José Antonio, 5

Manolo Guardia

En nuestra redacción hemos recibido la visita del querido amigo y paisano, el valiente banderillero Manolo Guardia.

Tras una larga y bien aprovechada temporada, llega a su patria chica a disfrutar de unas vacaciones, bien merecidas.

El arte y la ciencia taurina de Manolo Guardia quedaron bien patentes en cuantas corridas, que fueron muchas, tomaron parte.

Merced a la influencia del notable aficionado taurino don José Aguilera Basecourt, logró hacer su presentación en Madrid, donde consiguió un éxito apoteósico, haciendo su *reprise*, al poco tiempo, en la misma plaza, con todos los honores del triunfo, a las órdenes de su tío y excelente maestro almeriense José Alcántara.

Seis novilladas con picadores, formando parte, en calidad de peón de confianza, de la cuadrilla de la primerísima figura de la novillería actual Joselito Alvarez, confirmaron las indiscutibles cualidades que en Manolo Guardia concurren.

Posteriormente, cinco corridas más, con el fenómeno madrileño «Pacorro» lo elevaron a la cima de la popularidad; dos actuaciones con «Jacional», y otras muchas con los mejores novilleros punteros, le dieron

ocasión a exponer su valimiento y valentía en Madrid, Valladolid, Tánger, Talavera y en numerosas plazas de la península.

Ultimamente, Manolo Guardia, bajo los auspicios de su tío José Alcántara, a tomado parte en los planos del film «Bajo el cielo de España», rodada en los Estudios cinematográficos Chamartín, y de la cual es protagonista Gustavo Rojo. película que según nos refiere el amigo Manolo es de lo más completo y realista en su género, y que en breve tendrá el gusto de ver la afición taurina.

La excelsa calidad de los matadores que en Manolo Guardia vienen depositando su confianza es el mejor aval, la más indiscutible garantía de que, nuestro amigo y paisano, ocupará, en la temporada próxima, uno de los más destacados lugares a que solo pueden aspirar los concienzudos peones y afamados banderilleros.

Y como Manolo Guardia cuenta con aptitudes extraordinarias que le permiten la realización de sus aspiraciones profesionales, celebramos sus continuados éxitos, aguardamos su presentación en la temporada venidera y le deseamos la más grata estancia entre sus familiares, amigos y paisanos.

D. FERNANDEZ GARCIA
Comestibles

R. de Alda, 35 — Albóx

E. NAVARRO SIMON
Representaciones

Pl. Ayuntamiento, 1 — Albóx

J. MARTINEZ TERUEL
Agente Comercial

Depositario regional de
chocolates y galletas «Alerta»
A Martínez S/N — Albóx

D. ALONSO SANCHEZ
Vinos y Licores superiores
Carmen, 9 — Albóx

BODEGA SAN JOSE
LUIS AGUILAR

Ricos Vinos - Tapas variadas

Si quiere saborear los mejores
Caldos de Albuñol y

La Mancha

Visite este Establecimiento

Sor Policarpa (Esquina entrada B. Alto)

RELOJERIA RUBIRA

Reparaciones

garantizadas
GENERAL SALIQUET, 57 - ALMERIA

Antonio Carrillo Fdez.
TALLER DE NIQUELADOS Y BRONCEADOS

Padre Juan Aguilar, 5-Tel. 2232-Almería

Carnet de Sociedad

Procedente de Orán, su tierra natal, hemos tenido el gusto de saludar en Almería a un buen amigo nuestro, el joven funcionario de la Jefatura de Sanidad Marítima Militar de aquella plaza Mr. Andrés Soia

El expresado señor, oriundo de españoles, y para expresarnos con mayor propiedad, almerienses, llegó a ésta con el fin de pasar unas vacaciones al lado de diversos familiares, al mismo tiempo que visitar las capitales de Granada, Valencia, Alicante, Madrid, Barcelona y algunas otras.

Persona discretísima y observadora, en alto grado, Mr. Andrés Sola nos habla del afecto íntimo que siente por nuestra tierra, ya que todos los años realiza una *tourné* similar a la presente, llevando al punto de partida, al final de su gira, una magnífica colección de fotografías por él impresionadas, para su inclusión en su Album; testigo de agradables evocaciones y recuerdos.

Mr. Andrés Sola lo mismo que de Almería lleva a Orán infinitos objetos adquiridos en las diversas capitales españolas que ha visitado, no como necesidad de hacerse de ellos sino como medio de invertir crecidas sumas en todo cuanto pueda ser agradable a los ojos de algunos de sus familiares que, aunque residiendo en aquella plaza francesa un lapso equivalente a toda una vida, aun sienten la nostalgia de la tierra que les vió nacer.

Al partir de nuestra ciudad, deseamos a Mr. Andrés Sola un feliz y provechoso viaje en cuanto con el deporte de la fotografía se relaciona, y esperamos que en el próximo año disfrute de salud suficiente para la repetición de sus viajes, y... que nosotros le veamos.

ANGELITA ALVAREZ
Taller de Bordados, Perforados, Incrustados
Padre Juan Aguilar, 5—Tel. 2232—Almería

DON LORENZO GALLARDO Y GALLARDO

CONSECHERO-EXPORTADOR DE FRUTAS ALMERIA

No pretendemos abrir un libro nuevo al honrar nuestras modestas columnas con el nombre del importantísimo cosechero-exportador de frutas don Lorenzo Gallardo y Gallardo. La fama de sus productos agrícolas no se debió nunca a esa propaganda comercial que invade todas las esferas; su renombre fué la dimanante de exportaciones ilimitadas en las que la presentación y calidades de sus frutos jamás dieron lugar a competencias. Su hombría de bien ha sido en todo tiempo el más preciado aval para sus operaciones comerciales y particulares.

D. José María Vergara
Aristocrática SASTRERIA
General Saliquet, 25 — Almería

Para adjetivar la importancia que en la actualidad tiene la acreditada Sastrería VERGARA, no hay que puntualizar demasiado. Por la pericia, seriedad y buen gusto de su propietario ha llegado a colocarse en un punto tan estratégico, que de él es imposible desplazarla.

D. Francisco Alonso
Cosechero-Exportador de Frutas
ALMERIA

Otra de las más responsables firmas en cuanto a la exportación de frutas de nuestra provincia se refiere, es la de Don Francisco Alonso. La excelencia de sus uvas se patentiza ante los extraordinarios precios conseguidos; y en cuanto a sus naranjas... basta observar la fama de preparación en sus almacenes de la Carretera de Granada (junto al fieltro)

"LA IDEAL"

Gran surtido en Dulces, Pasteles
Tartas Ramilletes y Frutas
General Rada — Almería

GARAGE INTERNACIONAL

Lavados y Engrases
M. de Lasalle, 5 :-: Almería

Don Antonio Callejón
NOTARIO

Pl. de San Pedro, 14 — Almería

En el breve lapso que el estudioso Letrado D. Antonio Callejón Amaro lleva residiendo en nuestra ciudad desempeñando las tan delicadas funciones de Notario, ha conseguido el general aprecio, tanto por la hidalguía de su personalidad como la actividad que en beneficio de sus clientes le distingue

Don Gustavo Rodríguez
HOTEL «LA PERLA»

Pl. del Carmen — Almería

El antiquísimo Hotel La Perla, que en Almería ostenta el DECANATO entre sus similares, por su posición topográfica, sus reformas interiores de acuerdo con el más refinado confort, y la excelente cocina, es el preferido por extranjeros y viajeros. Su propietario, señor Rodríguez, atento siempre al engrandecimiento de su negocio, ha triunfado plenamente

Joaquín Fluja Osorio

Transportes por carretera
P. Juan Aguilar, 38-Tel. 2403 Almería

Antonio Sanchez

Espartos-Almendras
Gador — Almería

Don Francisco y don Gabriel Ortega
COSECHEROS-EXPORTADORES DE FRUTAS
ALMERIA

Oriundos de una región eminentemente productora de las mejores frutas de exportación, LOS SEÑORES ORTEGA figuran hoy entre los más responsables cosecheros de la provincia de Almería. Los más importantes mercados extranjeros constituyen los puntos coincidentes de una fama tan justicieramente adquirida; mercados, en los que el apellido ORTEGA dejó siempre un recuerdo y una garantía de calidad, madurez y selección, aparte de la seriedad en el cumplimiento de los compromisos contraídos con las Casas importadoras de mayor relieve y garantía.

D. Antonio García Gimenez

ELECTRO-MECANICO
CARRERA DE CASTRO, 6 — ALMERIA

El complemento de un Receptor, con el fin de que no sufra accidente alguno, es un elevador: Pero hay elevadores de diversas clases y categorías: El señor García, disponiendo de elevadores de calidad suprema, su tecnicismo y experiencia aumentan las garantías en grado sumo.

FINISTERRE, S. A.

Compañía de Seguros
Sub Dirección: Torres, 4-Almería

En el relativamente corto espacio de tiempo que la importantísima Sociedad de Seguros FINISTERRE viene operando en nuestra ciudad ha conseguido una fama inusitada. Abarcando toda clase de Seguros, incluso los de enfermedad y defunción, su seriedad es margen de una gran clientela.

Don Francisco Capel

Taller de Relojería y Joyería
Almedina — Almería

La cualidad primordial en todo artista es la afición: Por ello, don Francisco Capel, al frente de su acreditado Taller de la calle de la Almedina, robando horas a la comodidad, labora diariamente en cuanto con la Joyería y Relojería concierne.

Don Francisco Alvarez
CUADROS - MOLDURAS
Almedina — Almería

El dilatado tiempo que don Francisco Alvarez viene dedicándose al negocio de ampliaciones fotográficas, cuadros, molduras y muebles en general al contado y a plazos, es la demostración más evidente de su efectiva importancia. Su casa es pues el punto de cita de toda persona de buen gusto y del mayor refinamiento.

Don Juan Diego Romero Gil

Cosechero de Uvas
Juan Amate, 6-Alhabia (Almería)

Ya en otra página dejamos manifestado que las uvas de Alhabia constituyen el señorío, la casta de las primitivas uvas que llevaron el nombre de Alhabia a los más apartados rincones del globo: De esa casta son las que don Juan Diego Romero export.; uvas tan magníficas en su presentación y aguante, solicitadas incensantemente.

LA VILLA DE ALHABIA

Situada a orillas del río Andarax, y contando con una magnífica vega productora de toda clase de frutas e inmensos trigales que complementan las grandes extensiones pobladas de exuberantes parrales cuyas uvas son consideradas como de las mejores de nuestra provincia, álzase sonriente la modesta Villa de Alhabia, cuya modestia dimana precisamente de saberse capaz de figurar entre los poblados más apacibles, laboriosos y productores de España. Alhabia pues, por su industria por su comercio, por la sencillez y hombría de bien de sus nativos, ha sabido honrar a la provincia de Almería

D. Ramón Ortiz Ruíz
PARADA DE SEMENTALES
TRABAJOS, 101

Una región tan eminentemente agrícola como la en que se halla asentada a esta villa, necesitaba una selección efectiva de su ganadería equina: Don Ramón Ortiz Ruíz, al establecer su famosa parada de sementales, aportó con ello casta y aptitudes, que de otro modo no se hubieran conseguido.

JULIO CASTELLON
Panadería y Comestibles
Generalísimo, 1

MIGUEL AYALA GIL
Vinos al por mayor y detall
Antonio Ruíz, 19

ANTONIO MARTINEZ
Carnecería
Generalísimo, 2

JOSE CASTELLON GARCIA
Comestibles
Antonio Ruíz 2

SAN CARLOS
Molino de Piensos
CALVO SOTELO, 8

GUMERSINDO ORTA
Tejidos y Vovedades
José Antonio, 7

JUAN CASTELLON
Alfarería - Cacharrería
Iglesias, 7

CAFE-BAR EL PROGRESO
Indalecio López Borbalán
Generalísimo, 7

ANITA GIL ROMERO
Permanentes «Sol-Riza»
José Antonio, 4

LUIS NUÑEZ GODOY
Panadería y Comestibles
José Antonio, 5

ROGELIO CASTELLON
Alfarería - Ladrillos huecos
Av. de F. Romera, 12

Don Tiberio Godoy
Cosechero de frutas-Corresp. de Banco
Av. de F. Romera, 9

Uno de los comerciantes de mayor importancia es don Tiberio Godoy Jiménez. Cosechero-exportador de los exquisitos frutos regionales y corresponsal de Empresas bancarias de gran renombre y responsabilidad, sus actividades se desarrollan en un plano de día en día más amplio y resistente.

JUAN GIL CASTELLON
Panadería y Comestibles
José Antonio, 4

JOSE JORDAN RIVERA
Vinos al por mayor y detall
José Antonio, 9

ANTONIO LENGUASCO
Mercería y Comestibles
Generalísimo, 2

RAIMUNDO ROMERO
PANADERIA
Calvo Sotelo, 1

Don Fernando Vizcaino
Exportador de frutas
ALMERIA

Las actividades de D. Fernando Vizcaino Gonzalez, como exportador de frutas y especialmente de la sin rival UVA DE ALMERIA, entran en los dominios de la tradición. Año tras año reanuda, el señor Vizcaino, sus embarques; y cada año con mayor intensidad, debido a la exquisita y selecta calidad de sus frutas tan solicitadas en todos los mercados del orbe.

Diego López Camacho
Soldaduras Eléctrica y
Autógena
P. Juan Aguilar 38 - Almería

D. José M.^a Lirola Rubio
Transportes y Exportaciones
ALMERIA

Simbolo de una extrema laboriosidad, don José María Lirola Rubio complementa el ramo de Exportaciones con el de transportes: en ambos ramos presenta todas las características de un excepcional hombre de negocios. Los frutos objeto de sus exportaciones son insuperables; y en sus transportes, campea la enseña de la actividad y garantía más extraordinarias.

CASA ASENSIO
Vinos - Licores - Cervezas
Montañas de TAPAS
Queipo de Llano, 20 - Almería

D. Miguel Gallego Naranjo
Hotel MARINA VICTORIA
ALGECIRAS

Los numerosos turistas que en viaje por Algeciras visitan el Hotel Marina Victoria, quedan satisfechísimos de sus servicios en cuanto a cocina, y encantados del confort de que se disfruta. Además, el Hotel Marina Victoria cuenta con un Bar excelentísimo, y con una terraza frente al mar, desde donde se pueden admirar los más bellos paisajes.

Francisco Góngora
EXPORTADOR DE FRUTAS
GADOR - ALMERIA

Don Juan Aparicio Vargas

Con muchos y notables criadores de ganado caballar, mular y va el cuenta nuestra provincia, pero de entre ellos merece un lugar aparte el activo y peritísimo ganadero, de Fiñana, don Juan Aparicio Vargas.

Propietario de una parada de sementales de razas puras, constituida por magníficos ejemplares poseedores de las cualidades más envidiables en relación con las diversas aplicaciones, el señor Aparicio Vargas es digno de los más justicieros encomios, en razón al celo, a la pericia y al desinterés, puestos al servicio del tomento de nuestra ganadería.

Hermanidad Sindical Comarcal de Labradores y Ganaderos de Fiñana

Jefe de la Hermanidad:
Justo Martínez Matilla
Secretario-Contador
Francisco Orcaña Megías

«Jesús Nazareno»

Fábrica de extracción de aceite de oliva
Gustavo Gallego Ladrón de Guevara
San Sebastián, 7-Tel. 11-Fiñana

La Virgen de Fátima

Miguel Matilla Matilla
Comercio de Paquetería
Visítelo y se convencerá
Generalísimo, 12 -- Fiñana

Casa Vallejo

Juan Vallejo Salvador
Café-Bar, desayunos y comidas. Ricas tapas
Servicio esmerado
Generalísimo, 4. Tel. 15
Fiñana

Café-Bar San Antón

Juan Martínez Rubio
Esmerado Servicio
Capitán Acosta, 7. Fiñana

Miguel Camilo Carretero ABACERIA

Generalísimo, 7 Fiñana

Comerciantes - Agricultores Exportadores

Uno de los sistemas de envases más corrientes, es el saquerío, puesto que compagina el transporte de las mercancías con la seguridad y comodidad. En Almería, la elaboración de SACOS y ARPILLERAS de Esparto, Cáñamo y Yute, cuya fábrica se halla instalada en la Carrera de Monserrat (Jardín de Medina) ha venido a resolver el magno problema que pesaba sobre los comerciantes, Agricultores y Exportadores especialmente por la economía en los precios.

BAR COLON

Antonio Nanclores Jiménez
Los mejores Vinos de la
mancha. - Tapas variadas y
Mariscos todos los días
Capitán Acosta, 17. - Fiñana

La Sagrada Familia

FABRICA DE ACEITE
Francisco Tristán López
Ricardo Rada, 19. -- Fiñana

Santo Cristo del Bosque

Estrella Ortuño Pastor
Paquetería, Mercería y
Artículos de Caza
Generalísimo. 5 Fiñana

LA VISTA HACE FE

José Hernández Alonso
Comercio de Ultramarinos
San Sebastián, 8. Fiñana

José Martínez Moreno

Transportes y Tejidos
Capitán Acosta, 16 - Tel. 14
FIÑANA

Matias Blanes Tejada

CORRESPONSAL DE BANCA
Almacenista de Almenaras y
Comercio de Paquetería
y Mercería
San Sebastián, 12 Fiñana

P. GRANADOS GARCIA

Muebles
Carmen -- Albóx

J. ROQUE SANCHEZ

Paquetería y Ferrretería
Generalísimo -- Albóx

P. MALDONADO MARTINEZ

Tratante en Ganado
Alberto S/N -- Albóx

J. NAVARRETE PARDO

Cera en amarillo
Albóx

M. SANCHEZ SAEZ

Transportes
General Gódit -- Albóx

EL PERFOLLA

Transportes
Rulador S/N -- Albóx

J. FLORES MARQUEZ

Tratante en Ganado
Concepción, 15 -- Albóx

GARAGE ATANASIO

Taller de Reparaciones
Rulador, 47 -- Albóx

JUAN GONZALEZ CAFE

Silvela, 7 -- Albóx

J. TERUEL GARCIA

Carpintería
Rosario, 8 -- Albóx

HOTEL-BAR LOS CANELAS

Vinos, Café y Licores
Pl. Generalísimo. -- Albóx

AMADOR SANCHEZ SAEZ

Despacho Central de la RENFE
Cervantes, 8 -- Albóx

A. FERNANDEZ RODRIGUEZ

Almacén de Vinos
P. García Haro -- Albóx

BAR CARLOS

Vinos, Licores, Tapas
Albóx

J. PEREZ MONTOYA

Alpargatería
Ancha, 20 -- Albóx

LUIS PEREZ

Vinos y Licores
Silvela, 14 -- Albóx

J. DEOGRACIA FLORENTINO

Pieles
General Mola -- Albóx

F. FERNANDEZ SANCHEZ

Almacén de Vinos
Canalejas, 2 -- Albóx

S. MALDONADO GARCIA

Tratante de Ganados
Barrionuevo, 11 -- Albóx

R. PEREZ FERNANDEZ

Ricos Vinos
Pósto, 3 -- Albóx

Cuevas del Almanzora, Comercial e Industrial

Antonio Segura Martínez

Molino Maquillero
Frutas y Hortalizas
Atrales

Merendero - Cuatro Vientos

Tomás Portillo Latorre
Comidas, Meriendas, y Vinos
CUATRO VIENTOS

Automóviles de Alquiler

Miguel Soler Campoy
General Queipo de Llano, 18
Teléfono: 16

Hotel Comercio

Buenas Comidas y magníficas
habitaciones
Seriedad absoluta
General Queipo de Llano

José Segura Pérez (hijo)

Comestibles finos y Bebidas
San Miguel, 17

Francisco Escolano

Inspector Municipal Veterinario
Hotel Martínez

Bar Merendero

José Flores Navarro
Comidas y Bocadillos
Café exprés y vinos
Cruz Grande

Pedro Castro Sabiote

Tejidos y Novedades

Juan Pérez Navarro

ALMACENISTA DE
HUEVOS

Compra-Venta de Aves
Huércal Overa (Almería)

J. Navarro Fernández

ALMACENISTA DE PIELES
Mediodía, 82 — Huércal Overa

Antonio Pastor Marco

Cereales - Harinas
Suplicro, 21 — Huércal Overa

Francisco Bonillo

Nauticos y Accesorios
Huércal Overa—Almería

Antonio Belmonte Serrano

Maestro de Obras
Panadería—Materiales de
Construcción

José García García

Almacén de Vinos al por mayor
Magníficas calidades y Marcas
Pilar

Pedro Flores Alarcón

Comidas de todas clases
Vinos y Bocadillos
Camino Nuevo

Automóviles de Alquiler

Pedro María Martínez Martínez
Pilar

DIEGO JIMENEZ

FABRICA DE CAL
Especialidad garantizada
La Portilla

Hotel Martínez

Servicio Esmerado
El más céntrico de la Población
Plaza del General Sotomayor
Teléfono: 41

Bar Moderno

Vinos finos, Meriendas y
Comidas—Café Exprés y Licores

Omnibus de alquiler

Antonio Navarro Rodríguez
Plaza del General Sotomayor
Teléfono: 34

Andrés Rodríguez Rojas

TRANSPORTES
Diego Chereguine, 51

Dr. EDUARDO PEREZ

GINECOLOGO
DEL HOSPITAL PROVINCIAL
DEL CUERPO NACIONAL
DE C. DE SOCORRO
ALMERIA

Epifanio Pérez Robles

ABOGADO
Juan Lirola, 13 — Almería

ANTONIO GUTIERREZ

PRACTICANTE
AYALA, 4 — ALMERIA

Bodegón del Mellao

COMIDAS—CAMAS
VINOS—LICORES
Huércal Overa (Almería)

C A F E - B A R

Francisco García Pérez
Comidas, Bebidas y Bocadillos
Tapas variadas
Cruz Grande, 54

Bar Imperial

José García García
Café exprés, Vinos, Cervezas y
Licores — Tapas variadas
José Antonio, 2 — Teléfono: 20

Lázaro Segura Pérez

Ultramarinos y Coloniales
Bebidas y licores
Esperanza

Sucesor de Viuda de

Miguel Collado

Ultramarinos y Coloniales
Conservas de todas clases
Vinos, Licores, Sidra y Cervezas
Gran surtido en galletas
San Diego, 15 y 17—Teléfono: 26

Pedro Fernández

Transportista
Almacenista de trapos
Gral. Moscardó, 15

Diego Perales García

CONFITERIA Y PASTELERIA
Calle de José Antonio

José Ruiz Collado

Fábrica de muebles
Especialidad en muebles
económicos
General Varela, 10—Teléfono: 40

Gracia Belmonte

Ultramarinos y Coloniales
General Varela

Francisco García Galindo

Gestor Administrativo, colegiado
Resolución de toda clase de
asuntos Jurídicos
Administrativos
Navarro Rodrigo, 4—Almería

Casa Gutierrez

ULTRAMARINOS
COLONIALES—BORRAS
General Saliquet, 1 C.—Almería

Dr. José Fausto Martínez Moreno
Medicina interna.

Electro-Radiología
Martínez Campos, 3 — Almería

Raimundo Escobar

ABOGADO
Condé Ofalia, 7 — Almería